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回覧 

令和 5(2023)年 6月 16日 

森の里一丁目自治会  

会長 植木 武美 

総務部長 木越美智代 
 

令和 5年度 6月 役員・班長会議 議事録 

   

記 

 

日時：6 月１0 日（土）１４：００～１５：３０ 

場所：一丁目自治会館 

 

1.球技大会の報告  橋本 体育レク部長 

去る 5月 21日（日）球技大会が開催された。 

グラウンドゴルフは、14人参加で、1丁目が優勝。 

バウンスボールは、A.男性 5人、B.女性 6人参加で、A第 4位、B優勝。 

大会参加者に、お弁当とお茶を提供しました。 

  
2.美化清掃について  重松 環境美化部長 

（1）清掃日 6月 25日（日）小雨決行 予備日 7月 2日（日） 

会員には回覧を、非会員にも個別配布で協力を依頼する。 

ゴミ袋も事前配布をお願いします。 

当日、ゴミ袋が不足の場合は自治会館に置いてあるので取りに来てください。 

清掃範囲については、回覧裏面の案内図に示しますが、自宅周辺以外について

も、お手伝い頂きたくお願い致します。また、案内図に無い「森の里ダイヤモ

ンドライフ」周辺も清掃範囲に含みますので、宜しくお願い致します。 

（2）会館管理より  

登録団体へ 6月と 12月の２回に分けて清掃を依頼済み。 

洋間のワックス掛けやトイレ掃除等を実施します。 

（3）交通防犯より  

カーブミラーの掃除は、2班に分けて最低 4人で実施する。 

 

3.自治会費他の集金実施について 高橋 会計、石井 福利厚生部長、小堀 文化部長 

自治会費１年分と赤十字/社協/赤い羽根募金及び夏まつり花火寄付金については、

6 月下旬～7 月上旬にかけて集金します。集金方法は、先に回覧で自宅又は自治会

館を日時指定して各会員に持参してもらう方法と、各会員宅を回る方法等で、班長

の都合の良いやり方で集金してください。7月の定例会前に集金を行います。 
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4.自治会連絡協議会(6/3)の報告について  植木 会長 

（1）「6/2-3の豪雨に対する厚木市の避難所開設」について 

集中豪雨に対する一時避難所として、6/2（土）18 時～市内の全公民館を避難所

として開設した。森の里公民館への避難者は無かったが、他の公民館では避難者

あり。 

（2）「厚木市身体障害者福祉協会自主収益事業「回覧カタログ」配布への 協力につ

いて（厚木市身体障害者福祉協会）」カタログを自治会館ホールにおきますので、

ご興味がある方はご覧ください。任意です。 

（3）「令和５年度あつぎタウンミーティング」について 

7/22（土）に山口市長と各自治会長とのミーティングが開催されます。初回のた

め市長からのプレゼンが主となりますが、自治連からは小中学校の統廃合・公共

交通を話題にする予定です。 

（4）「厚木市議会議員選挙」について 

7/9（日）が投票日で、当日の立ち合い人を５丁目と１丁目から推薦します。 

（5）「敬老事業対象者名簿」について 

個人情報管理の強化により、自治会への名簿提供が危ぶまれているので、交渉中。 

（6）「福祉のしごとフェアのチラシの配布」について 

（7）「セーフティコミュニティ地域安心安全研修会」について 

防犯・防災・防火・救急等の研修会について、自治連等での開催を検討します。 

（8）「医療・介護・生活支援を考える「やっぱり家がいい！」開催」について 

6/25（日）14：00～15：30 文化会館・小ホール、入場無料・先着順。事前申し

込みが可能で、希望者は 6/15までに会長・植木（090-7835-0389）へ。 

（9）「防災ベンチ」について 

公園には設置してあるが、避難所への設置が無い理由を問い合わせ中。。 

（10）「厚木市本庁舎敷地跡地等活用検討委員会委員候補の推薦」について 

委員会メンバーに厚木自治連から、地元の自治会長他２名を推薦。 

（11）「地域の美化清掃について」について 

6/4（日）～各自治会で上期美化清掃が実施されます。１丁目は 6/25（日）予定。 

（12）各丁目自治会から 

・一丁目：自治会体制の見直しについて、班割のアンケート調査中。 

・二丁目：自治会役員会で自治会が抱える課題の検討を進めている。 

・三丁目：らくらくチケット（75 歳以上、1,500 円/戸）の利用範囲を拡大。 

・四丁目：サマーフェスタを準備中。 

・五丁目：7/15 夏の納涼祭開催。 

（13）高村市議から 

・森の里東地区の物流会社に出入りするトラックが森の里地区を走行しないよう、

安全な走行経路を提案して安全を確保する要請をしている。 
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・森の里青山のトンネル先の道路工事の進捗は、遺跡の出土で約一年遅れそう。

全体は令和７年３月完成予定。 

・愛甲石田の駅前のバス停車場に、大きめな屋根を設置。 

 

５. その他 

（1）「自治会の専門部の統廃合及び班区割りの見直し状況」について 

5/14（日）に実施した説明会において、専門部の統廃合については概ねご理解を頂け

ました。しかし、班区割りについては、現状維持を望むご意見も多数あるため、対象と

なるブロックの内、C/D/E/F においてアンケート調査を実施し、その結果をもとに、再

区割りを検討する予定です。 

 

（2）「臨時自治会総会の開催」について 

7/16（日）に予定しております「臨時自治会総会」については、上記の結果を踏まえて

開催したく、議案書の作成等の準備を下記の予定で進めますので、ご協力をお願い

致します。 

※班長さんには、委任状の回収をお願い致します。 

・7/2（日）：議案書の印刷(会長/副会長)と配布(各班長さんにお願いします) 

 【回収した委任状を自治会館ポストへ投函願います。】 

・7/15（土）15：00～    委任状回収締め切り。集計と打ち合わせ。(会長/副会長) 

・7/16（日） 9：15      公民館・体育室に集合し、会場設営。(役員・班長さん) 

9：30～10：00 受付 玄関ロビー正面左。 

10：00～11：30 臨時総会の開催。 

11：30頃～   会場の片付け後に、解散。 

  

（3）松井副会長より 

森の里森友会でひだまり公園の掃除を月 1回しているが、砂場に犬・猫の糞が 

散見されるので気をつけて下さい。 

(4) 四季の路(ひだまり公園前～1丁目のバス停に向かう橋の手前)のタイル敷き部分で滑

って転倒し救急車を呼ぶ事故が発生した。苔等が生えて滑りやすいので注意をしてく

ださい。市には対策を依頼済。  

(5) 夏まつりの模擬店出店募集の回覧をお願いします。 

例年出店している方へは直接案内を出しているので、この回覧は新規出店者向けで

す。 

以上 

 


